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Kurz vor den Osterferien gibt es hier die nächsten Informationen. Mit Vergnügen denken wir noch an unsere 
Karnevalsfeier an Weiberfastnacht der Jahrgänge 8 bis 13 zurück. Die fast Abiturienten organisierten die-
ses Fest mit Catering, Spielen und Musik. Natürlich wurde auch das schönste Kostüm geehrt. 
 
Nicht ganz so lustig ist die Situation der Toiletten. Vor allem in der Zweigstraße haben wir eine Serie von 
Vandalismus. Die Zerstörungen sind teilweise so stark, dass die Toiletten geschlossen werden müssen. 
Papierhalterungen gibt es nicht mehr, Türen sowie Deckenplatten werden demoliert und Rohre aus Ihrer 
Verankerung gerissen. Einzelne Menschen lassen gerade die große Mehrheit der Schülerinnen und Schüler, 
die sich angemessen benehmen können, leiden. Auch das Gebäudemanagement der Stadt Solingen droht 
mit Konsequenzen, da die Kosten gerade explodieren. 
Deshalb hat der Eilausschuss der Schulkonferenz, unser höchstes Entscheidungsgremium, erlassen, dass 
alle Toiletten während des Unterrichts verschlossen sind. Nur mit einem Schlüssel aus dem Sekretariat oder 
von den Abteilungsleitungen ist der Zutritt möglich. Ein Arbeitskreis mit Eltern, Schülerinnen und Schülern 
sowie Lehrkräften ist auf der Suche nach kreativen Ideen. Herr Klapp und ich waren in Gesprächen mit der 
Schulverwaltung. Von weiteren konkreten Schritte werde ich in der Schulpflegschaft bald berichten. 
Falls Sie oder Ihre Kinder Hinweise zu möglichen Täterinnen und Tätern haben, würde ich mich über Hin-
weise freuen. 
 
An zwei Freitagen (14. + 21.03.) war die Mensa geschlossen. Dauererkrankungen und die Erkältungswelle 
hatten voll zugeschlagen. Ich wünsche allen Mitarbeiterinnen der AWO gute Besserung! 
 
Am 22. März begann die Gartensaison bei uns in der Schule eine tatkräftige Gruppe von Eltern, Schülerin-
nen und Lehrkräften räumten auf, verteilten Säcke mit Gartenerde und richteten alles für den Frühling her. 
Für die Weiterarbeit wird noch tatkräftige Unterstützung gesucht. Wenn Sie Interesse haben, melden Sie 
sich bitte bei mir oder im Sekretariat. 
 
Im Startchancen-Projekt ist mittlerweile Nils Ludenberg als Verstärkung unseres multiprofessionellen 
Teams angekommen. Er betreut den Escaperoom im ersten Block des Tages an der Zweigstraße. Hier 
kommen Kinder an, die mit einer besonderen sozialpädagogischen Unterstützung in den Tag starten. Die 
weiteren finanziellen Unterstützungen durch das Projekt (Säule II) wurden nun konkretisiert. Wir hoffen, dass 
bis zu den Sommerferien Konzentrationsmaterialien und die digitale Ausstattung weiter ausgebaut werden 
kann. Um eine detaillierte Ist-Stands-Analyse betreiben zu können, gehen wir Kooperationen mit den drei 
Universitäten aus Osnabrück, Tübingen und Saarbrücken ein. 
 
Zum 1. April sind Frau Hill (Mitglied des multiprofessionellen Teams) und Frau Boualouch (E/ Päd) als neue 
Vertretungslehrkräfte zu uns an die Schule gekommen. Ich wünsche Ihnen einen guten Start. 
Frau Nöllke und Herr Koemmet verlassen uns leider. Beide gehen ins Referendariat. Ich wünsche ihnen 
einen erfolgreichen Vorbereitungsdienst, um sie vielleicht als voll ausgebildete Lehrkräfte wieder begrüßen 
zu können. 
 
Am 03.04. haben wir den Präsentationsnachmittag abgesagt. Im Rahmen des Startchancen-Projekts be-
nötigten wir dringend einen weiteren Fortbildungstag. Dabei ging es um DKidS (Die Kinder sind der Star). 
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Liebe Eltern, 
liebe Erziehungsberechtigten, 

 



Dies ist ein Projekt, das Sie vielleicht schon aus der Grundschule kennen. Kinder sollen dabei ihre Sozial-
kompetenz erweitern und lernen in einer Gruppe Verantwortung zu übernehmen. Wir werden es mit mehre-
ren Jahrgängen angehen. 
 
Die Einführung des digitalen Klassenbuches hat sich als richtige Entscheidung herausgestellt. So können 
Verwaltungsvorgänge massiv vereinfacht werden. Beim Drucken Zeugnisdruck konnte man die positive Ver-
änderung bereits erkennen. Nur vereinzelte Ablaufe müssen hier noch justiert werden. Wenn hier bei Ihrem 
Kind Schwierigkeiten bei der Aufzählung der unentschuldigten Fehlstunden aufgetaucht sein sollten, bitte ich 
um eine kurze Rückmeldung. 
 
 
Bleiben Sie gesund! 
 

 
Dirk Braun, LGeD 


